

Septiembre 25, 2012

El acto aniversario está previsto para este mediodía, con la presencia del gobernador Jorge Sapag y el presidente de la comisión de fomento, Ramón Mercado.

La comunidad de Los Catutos celebra hoy el 15º aniversario de creación de la comisión de fomento y lo hará con un acto que encabezará desde el mediodía el gobernador Jorge Sapag, acompañado por el intendente Ramón Mercado. Los Catutos está ubicada en la zona central de la provincia, a 18 kilómetros de Zapala y 204 de la ciudad capital y es una de las comisiones de fomento de más reciente creación.

Está previsto que el mandatario neuquino -acompañado por otras autoridades provinciales- arribe a Los Catutos a las 11.30 y mantenga un encuentro de trabajo con funcionarios municipales; tras lo cual se dirigirán hacia el palco oficial ubicado frente al edificio de la comisión de fomento, donde se desarrollará la ceremonia central.

Luego de entonar las estrofas de los himnos nacional y provincial, hablarán el gobernador Sapag y el jefe comunal Ramón Mercado; habrá recorrida y visita a distintas obras en ejecución y finalmente las autoridades compartirán un asado popular con la comunidad local y de los dos parajes que la componen, esto es, Laguna Miranda y El Ministerio.

A pesar de contar con sólo 15 años de vida institucional, Los Catutos es una antigua localidad minera de la que -desde 1953 y durante décadas- se extrajo piedra caliza y piedra laja. En 1986 se paralizó por el cierre de la última empresa minera del lugar, hasta surgir nuevamente gracias al empuje y voluntad de sus pobladores y de la decisión del gobierno provincial de apostar al crecimiento y desarrollo de la economía local, a pesar de las dificultades económicas y geográficas de la localidad.

En 1963 el Estado provincial creó la escuela primaria N° 37, y en la actualidad se le anexó un Jardín de Infantes.

La comisión de fomento se creó el 15 de agosto de 1997, con habitantes distribuidos en la localidad de Los Catutos y los parajes de Laguna Miranda y El Ministerio. Para ello, se desarrollaron programas y proyectos a fin de solucionar problemas tales como el abastecimiento de agua para riego y reconversión económica de la zona, la provisión de gas natural y los planes de construcción de viviendas y mejoramientos habitacionales para pobladores rurales.